

A 16 días

Crece número de inscritos para 46 Prueba Pedestre



LA RESPUESTA DE LA JUVENTUD A LA CONVOCATORIA DE EL DIARIO AUMENTA EN CADA GESTIÓN.

Inf. Suplemento Deportivo

La organización de la 46 Prueba Pedestre de EL DIARIO que se correrá el próximo domingo 14 de abril estima que un aproximado de 30 mil personas estarán presentes en el lugar de partida para la

competencia.

Los lugares de inscripción cada día cuentan con mayor afluencia de personas que llegan a recabar su número, en las diferentes categorías: Menores, Juveniles, Mayores, Senior's "A", Senior's "B" y Deporte Integrado (damas y varones).

Niegan solicitud de Zapata

Expareja de Morales debe cumplir condena

> Resolución de la Sala Penal declaró inadmisibles recursos en trámite

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

La petición de reducción de sentencia en recurso de casación presentada por Gabriela Zapata, sentenciada a 10 años de prisión

por delitos de enriquecimiento ilícito, además de Cristina Choque y Jimmy Morales Cuba, fue rechazada por la Sala Penal del Tribunal Supremo de Justicia.

La expareja del presidente Evo Morales recurrió a la máxima instancia del sistema de administración de justicia solicitando la reducción de condena de 10 años de cárcel dictada en mayo de 2017, apelación que mediante auto supremo N° 147/2019 fue declarada inadmisibles y dispone su notificación las partes.



GABRIELA ZAPATA SENTENCIADA A DIEZ AÑOS DE PRISIÓN.

Colombia

SIP inicia sesión de medio año

Inf. Pág. 5, 3er. Cuerpo

Cartagena (Colombia).- Los desafíos que enfrenta la prensa en Venezuela, Cuba y Nicaragua están en el centro de la agenda de la Reunión de Medio Año de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) que se celebra en Cartagena de Indias desde hoy y hasta el próximo domingo.

Según la SIP, la región está en una "incertidumbre política" y los medios informativos del continente reunidos en Cartagena van a "tomar el pulso a la crisis" que viven algunos países, especialmente Venezuela y Nicaragua, donde hay un franco deterioro de la democracia y las libertades.

"Con la presión internacional en aumento sobre Venezuela, Cuba y Nicaragua, el periodismo del continente se haya frente a una situación inédita

que exige reflexión y análisis en la búsqueda urgente de soluciones", señaló la SIP.

En ese propósito el organismo continental, que vela por la promoción de la libertad de prensa y de expresión en las Américas, contará con la participación de autoridades políticas como el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, y el presidente de Colombia, Iván Duque, quien estará en la sesión de apertura.

También acudirá el director ejecutivo de Human Rights Watch (HRW) para las Américas, José Miguel Vivanco, quien hoy participará junto con Almagro, el director del diario caraqueño El Nacional, Miguel Henrique Otero, y el director de Migración Colombia, Christian Krüger, en el panel "Venezuela sin chavismo: nueva oportunidad para el hemisferio".



SITUACIÓN DE EXTREMA EMERGENCIA Y RIESGO PARA LA SALUD PÚBLICA ANTE LA FALTA DE RECOJO DE BASURA EN LA PAZ. FUE EN ENERO DE ESTE AÑO.

Alcalde Revilla acorralado

Basura acecha a La Paz

> Los pobladores de Achocalla determinaron ampliar el plazo del cierre del relleno sanitario, por dos meses más, siempre y cuando se les instale en ese municipio la planta industrializadora de desechos

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

El problema de la basura aún sigue acechando al municipio de La Paz, pese a que ayer, se logró ampliar por siete días más el uso de las celdas de Alpacoma para depositar los desechos sólidos que produce la sede de Gobierno.

Según informe del alcalde de Achocalla, Dámaso Ninaja, en ampliado realizado en su municipio, se determinó condicionar la extensión del uso del relleno sanitario de Alpacoma (por dos

meses más) al depósito bancario para la realización de una auditoría ambiental y a la entrega de un plan de cierre del botadero.

Si en siete días no se cumple con esta condición, nuevamente La Paz no tendrá dónde depositar la basura.

Ante esta determinación, el alcalde de La Paz, Luis Revilla, aseguró anoche que "toda la información requerida por autoridades y organizaciones sociales del municipio de Achocalla será enviada hasta la próxima semana para dar curso a la ampliación

por dos meses para el uso del relleno sanitario de Alpacoma", informó la Agencia Municipal de Noticias.

También dijo que la ubicación del nuevo relleno sanitario será una decisión conjunta con autoridades del Gobierno nacional y de la Gobernación departamental, por lo que se busca explorar alternativas de terreno como en Patapampa, Achocalla y Mecapaca.

"Todos estos requerimientos van a ser cumplidos en el transcurso de la próxima semana. Agradecemos la comprensión de las autoridades de Achocalla y también de las distintas comunidades respecto a nuestra solicitud. Es documentación que podemos cumplirla así como llevar adelante estos proyectos que nos plantea la Alcaldía de Achocalla", explicó Revilla en rueda de prensa.

Después que el 16 de enero pasado se produjera un deslizamiento en un sector del relleno sanitario de Alpacoma, que provocó el bloqueo de los comunarios a los carros basureros por más de quince días y habiéndose juntado un aproximado de 1.500 toneladas de desechos sólidos que no fueron recogidos de la ciudad, lo que provocó una emergencia urbana, el Gobierno Municipal llegó a un acuerdo con autoridades de Achocalla, con la intermediación del Gobierno Nacional, para seguir utilizando este terreno hasta hoy. Plazo que fue ampliado por 7 días más y condicionado en caso que sean dos meses.

Como solución, la Alcaldía eligió la zona de Patapampa, para un nuevo relleno, pero ni bien se hizo pública la decisión, vecinos y comunarios de esta área de influencia se movilizaron rechazando el proyecto con argumentos como que en esa zona existen varios ojos de agua y vertientes.

Como solución, la Alcaldía eligió la zona de Patapampa, para un nuevo relleno, pero ni bien se hizo pública la decisión, vecinos y comunarios de esta área de influencia se movilizaron rechazando el proyecto con argumentos como que en esa zona existen varios ojos de agua y vertientes.

15 años

Contraloría suspendió a Guaidó

Inf. Pág. 6, 3er. Cuerpo

La Contraloría de Venezuela, dirigida por un exdiputado del chavismo, informó ayer que ha decidido suspender a Juan Guaidó por 15 años para el ejercicio de cargos públicos, como resultado de una investigación a su declaración jurada de patrimonio.



JUAN GUAIDÓ



Bolivia y el campeón mundial en amistoso

LA FEDERACIÓN FRANCESA DE FÚTBOL CONFIRMÓ AYER, QUE BOLIVIA SERÁ RIVAL DE SU SELECCIONADO QUE ES EL ÚLTIMO CAMPEÓN MUNDIAL DE FÚTBOL. LA CITA PODRÍA SER EL 2 DE JUNIO, EN DUELO AMISTOSO. L A FEDERACIÓN BOLIVIANA DE FÚTBOL AÚN NO SE REFIRIÓ A ESTA POSIBILIDAD.

Inf. Suplemento Deportivo